



## Clima Financiero Templado, sigue el optimismo en Estados Unidos



Por OSVALDO FISCAL el 4 abr 2014  @Osbrujula

Nuestro clima financiero permanece templado al final de la semana, pues los datos económicos y conferencias que estuvieron reportando en la semana Estados Unidos, China y la Euro Zona siguen dando optimismo de una recuperación económica en el mediano plazo.

Lo más destacado de hoy es el reporte de nómina no Agrícola de marzo en Estados Unidos donde se crearon 192 mil empleos, el cual fue menor a lo que esperaban los mercados, pero no provocó sensibilidad en el mercado de valores de ese país.

También se reportó la tasa de desempleo, la cual se ubicó en 6.7%, lo cual significa que el mercado considera que Estados Unidos está regresando a la senda de finales de año, de una creación de empleos cercana a los 200 mil empleos. Lo que ahora va a importar es la tasa de desempleo de largo plazo, la cual se mantiene en niveles altos.

Con la evolución de la actual economía estadounidense, los analistas esperan que terminen los estímulos monetarios en octubre o noviembre de 2014.

En el mercado Asiático, la agencia de calificación crediticia Fitch mantuvo este viernes la calificación "A+" de la deuda a largo plazo de China y ratificó su perspectiva como "estable". Mientras que la Comisión Reguladora Bancaria de China llevará a cabo pruebas de resistencia regionales y nacionales después de que los bancos experimentaran un repunte en la morosidad el año pasado.

En Alemania, los pedidos manufactureros subieron 0.6% en febrero, muestra de un buen desempeño del crecimiento de la economía alemana en el primer trimestre, aunque hacia adelante es probable ver tasas de crecimiento más normales.

## Riesgos para peso mexicano en corto plazo se han reducido

En la convención Bancaria de ayer, el titular de la *SHCP*, Luis Videgaray, reiteró que la recuperación económica se dará en 2014 y 2015, además destacó que el gobierno tuvo un incremento del gasto de 20%.

Se debe destacar que los recientes avances de la divisa mexicana frente al dólar se deben también a que la economía mexicana podría estar iniciando una fase de recuperación, esto luego de un casi nulo crecimiento observado en 2013.

## Aumenta expectativa para el tipo de cambio, aunque sigue debajo de \$13

Pese a que se asume un escenario de menor liquidez mundial para los próximos años, en Brújula Financiera estimamos que el tipo de cambio finalizará 2014 cerca de \$12.80 pesos por dólar (anteriormente \$12.60), pues anticipamos que la economía mexicana será impulsada por Estados Unidos, su principal socio comercial, al tiempo que una vez que sean aprobadas las leyes secundarias de la Reforma Energética (reglas del juego) comenzarían a llegar mayores flujos de inversión extranjera al país.

Por otro lado, la divisa mexicana podría verse mayormente presionada en caso de que el crecimiento de la economía China continúe desacelerándose este año (crecimiento inferior a 7%), o bien, surja una nueva crisis financiera producto del insostenible crecimiento del crédito observado en años anteriores.